
 

  

2023 年 度 校 友 會 幹 事 會 

主   席 ： 周家杰 (2017) 

副 主 席 ： 葉志輝 (2017) 

文   書 ： 翁嘉茵 (2022) 

財   政 ： 翁彩棉 (2022) 

康   樂 ： 梁凱淇 (2017) 吳泳心 (2017) 

總   務 ： 林才淇 (2017) 吳銳威 (2017) 

2024 年 2 月號 

 

香港道教聯合會圓玄學院第一中學 
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校友會定期以電子版本發行會訊，電郵予圓玄一中校友會會員。 
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校長心聲 

各位親愛的校友： 

龍年將至，我代表學校向所有校友送上最誠

摯的祝福。感謝各位校友過去對母校的支持

和愛護，你們的成就和貢獻是我們最自豪的

榮耀。 

 

首先，我想向所有校友致以祝福，希望你們

前程錦繡，事業與生活皆能如願如意。我們深信，你們在學校所學的知識和價值觀將

成為你們成功的基石。無論你們走到哪裡，請繼續保持著你們的熱情和努力，為自己

和社會創造更多的成就。 

 

校友們的多才多藝令我們感到驕傲，從畢業後的各種成就和傑出表現中，我們看到了

你們的多元才華。無論是在藝術、科學、商業或其他領域，你們展現出的創造力和專

業精神都是令人恩喜的。這些成就不僅代表了個人的努力，也體現了學校教育的價值

和品質。 

 

作為學校的一員，我要感謝那些回校與我們師生交流的校友。你們的回歸不僅讓我們

再次感受到了校友之間的深情厚意，也為學校帶來了新的靈感和機遇。你們的經驗和

智慧將成為學生們寶貴的資源，同時也為我們提供了改進和發展的方向。我們非常歡

迎你們回到母校，與我們一起繼續推動學校發展。 

 

最後，希望你們在人生的道路上繼續燃燒著熱情，攀登更高的峰頂。無論你們身在何

處，請記得母校永遠是你們的家，我們期待著與你們共同見證更多的成就和精彩。 

 

謹代表學校全體師生，再次向你們表達最誠摯的祝福！ 

 

簡偉鴻校長 敬上 

1.2024  
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主席的話 
 

親愛的校友們： 

踏入 2024 年這是一個特別的時刻，讓我們共同回

到母校，重溫昔日美好的歲月。 

圓玄一中是個溫馨之地，不論你走到哪裡，不論

你身在何方，我們的學校始終是你的家。今年家

已經走到第 45 個年頭，希望大家多抽空回家走

走，看看家園變遷。 

我們家的大門一直為校友而開，校友會致力舉辦校友交流活動，希望擴大校友

間的網絡，建立更緊密的連結。我們相信，這種交流和合作將帶來無限的機會

和可能性，不僅對個人的發展有益，也為學校和校友會的發展注入了新的活

力。 

疫情漸退，是年我們再次舉辦盆菜宴，希望大家抽空

出席，聚首一堂，共同懷念昔日青春時光。現謹代表

校友會誠意邀請大家，期待著你們的回家！ 

龍年將到，我謹代表校友會，向各位校友們送上最摯

誠的祝福！生活美滿！ 

 

校友會主席  

周家杰  敬上 
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老師訪問 

1. 你好!郭 sir 服務多年，為什麼你當

初會選擇教師這一份工作？ 

你好，當初選擇教師這一份工作，是因

為中學畢業後就讀當時的香港教育學

院，即是現在的教育大學，在大學生涯

中，學了很多教育的理論及不同的實習機會，令我想成為一名教師。 

 

2. 得知老師你任教企會財，為什麼你會任教企會財？ 

我在中學的時候是修讀會計，在教育學院讀書的時候也是修讀與企業相關的科

目，而且參與了一些有關商科的教育活動，例如年宵，商業 Case Study 的比賽，

所以選擇了任教企會財。再者我覺得企會財這一科對學生是非常重要，當中的

理財知識，或是在社會上商業的運作模式，我都可以透過這一科去教同學，所

以我覺得任教企會財這一科是非常之有意義。 

 

3. 對未來有什麼展望？ 

我希望我的學生可以開心愉快地學習、我希望可以幫到同學在公開試入面考到

理想的成績、令到學生覺得讀這一科對他們的將來是有很大的幫助。在舊生聚

會中聽他們說，在課堂中教他們的知識，對他們現在是非常有用，對我而言是

非常滿足，感到非常之高興。另外我在學校擔任一些行政的工作，希望可以幫

助學校進步，為其他老師及各同學提供一個更優質的教學及學習環境。還有我

是負責學校的籃球隊，當然希望籃球隊可以在不同的比賽拎到更多的獎項。最

後，近年教育界面對出生率下降的問題。當然希望圓玄一中繼續每年「收爆」

學生，讓「一中人」的精神能夠繼續傳承。 
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4. 請問你在圓玄一中服務了多久？ 

你這一個問題真的考起我，讓我算一算，我由 2011 年 9 月開始在圓玄一中任教，

今年是第 13 年在學校任教。 

 

5.若然郭 sir 你並非做一名老師的話，你會從事什麼職業？ 

我真的想不到，大學畢業開始已經當老師，沒有接觸過其他行業，如果一定要

我選擇一個職業，我應該會選擇在政府部門或非牟利團體的工作，因為我比較

想在安穩的環境下工作，再者我比較害怕在商業環境下追求利益或是互相爭鬥

的工作環境。 

 

6. 感謝郭 sir 接受我們的訪問，到最後有什麼話想對圓玄一中的同學或校友

說？ 

對同學的話，當然希望同學好好學習，好好享受在圓玄一中的生活，因為中學

的朋友，有機會成為你們將來一生中最好的朋友。你們會覺得老師的說話「好

長氣」或是「好老土」，但是我們都是為了同學，希望大家將來都不會後悔。 

至於對校友，我希望在此謝謝各位，沒有各位校友，我在圓玄一中就不會有這

麼多珍貴的回憶，沒有你們努力讀書，企會財的公開試成績就不會這樣理想，

所以每一年，我都以你們為榮。當然希望各位在社

會上面不同的位置都能夠發光發亮，成為一個好

人。最重要是找到一份好工，日後記得回來探望我

們。大家還記得我經常說，將來「出人頭地之後，

揸名車返嚟學校，車我出去請我食飯！」最後，歡

迎各位舊生隨時回來學校探望我們各位老師。2024

年 12月是學校 45周年的校慶，希望可以看到各位校

友，謝謝！ 
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校友近況 
 

王若儀  2022 年畢業 

現就讀 香港浸會大學 中國語言文學文學士 

 

我叫王若儀，是 2022 年畢業生，轉眼已

是一名香港浸會大學的二年級學生，主

修中國語言文學。我是一個對世界充滿

好奇的人，一個對文化學習懷抱無限熱

忱的人，嚮往去不同的地方交流學習，

感知、探索多元文化的魅力，體驗、感

受不同知識觀點的碰撞與交匯 。 

在過去兩年的大學生活中，我參加了各

種活動，如學術講座、藝術工作坊、文

學比賽、野外歷奇等等，我一直認為知

識的獲得不應該僅僅侷限於課堂內的學

習，還應該於課堂外尋求更豐富的人生體驗，參與更多元的項目與歷練。當

然，每個地區的文化氛圍與教學模式都有其獨特之處，我渴望能親歷不同的學

術氛圍，在不同的文化環境中學習並獲得知識。同時，能與不同文化背景的學

生交流學習，分享彼此的學習經歷及世界觀、人生觀等等，這將是一件有趣又

極具意義的事情。 

此外，我也跳出舒適圈，挑戰自己去探索未知，進而發掘自己更多的潛能、探

尋更多的發展方向。在圓玄成長的日子，也讓我帶著同樣的真誠面對世界。謝

謝！ 
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活動回顧 

  校友會講座 

2023年 10月 26日 
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活動回顧 

  

《造星唔造星？》校園拍攝

2024年 1月 5日 
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活動預告 
2024校友會會員大會選舉 

暨 

校友歡聚宴 

日期：8-3-2024 

時間：晚上七時至九時半 

地點： 會員大會選舉-演講廳 

              晚宴-禮堂 

費用：每位港幣$180(大小同價 3 歲以下不收費) 

截止報名日期：26-2-2024 

報名方法： 請填妥以下 QR code  

 

 

 

如有查詢請與伍嘉偉副校長或楊寶珊老

師聯絡 (電話:24271641) 

歡迎各位踴躍參加！額滿即止。 

校友會主席：周家杰 

表演嘉賓:校友勞詩明 


